

Hoy en

LA PRENSA GRAFICA



Lic. Attilio Viéytez

**Adelanto de la hora oficial**

El diputado Lic. Attilio Viéytez, declaró ayer que el adelanto de la hora oficial en El Salvador puede quedar establecido para el futuro, mediante un decreto permanente, para ahorrar millones de colones en combustibles. (Inf. Pág. 3).

**Esfuerzo para exportación**

Los logros en los campos promoción de las exportaciones, proyección social del empresario y fortalecimiento organizativo, técnico y administrativo, presentó ayer FORTAS a asociaciones privadas. (Inf. Pág. 80).

**Demolerán Centro Judicial**

La demolición y reconstrucción del Centro Judicial "Isidro Menéndez" se realizará con el financiamiento del Banco Mundial. Así lo informó el Presidente de la Corte Suprema de Justicia, Dr. Francisco José Guerrero. (Inf. Pág. 49).

**Actividades científicas**

A través de continuas actividades científicas, el personal Médico del Hospital San Rafael se mantiene permanentemente logrando su superación, afirma la Dra. Verónica Velado de Vásquez.

**Veinte fusiles decomisa FA**

Un total de veinte fusiles de grueso calibre, han sido decomisados por la Fuerza Armada en distintos puntos del país, durante las últimas 24 horas. (Inf. Pág. 3).

**Reformas a Ley del Patrimonio anuncian**

Posibles reformas a la Ley de Impuesto sobre el Patrimonio, anunció ayer el Ministro de Hacienda, señor Ricardo J. López. (Inf. Pág. 37).

**Ganadería se enfrenta a hambruna**

La ganadería se enfrenta a la peor escasez de alimentos de su historia, por la sequía que ha azotado al país. AGES ha iniciado una campaña de enseñanza de almacenaje de alimentos. (Inf. Pág. 3).

**Tenor salvadoreño dará recital**

El tenor salvadoreño Napoleón Romero, dará este día en el Club Salvadoreño de la Colonia Escalón, un recital de ópera, en el cual ha incluido tonadas europeas. El evento forma parte de las actividades artístico-culturales del citado club.

**Podrían cerrar fuente de trabajo**

Una fuente de trabajo más podría cerrarse, debido a la mala conducción de los cabezas de sindicato, que por seguir lineamientos políticos, llevan a las empresas a la huelga ilegal. (Inf. Pág. 78).



Dra. Verónica de Vásquez



Sr. Napoleón Romero

# Revisión final de Memoria sobre el diferendo limítrofe

Del 22 al 25 del presente mes en Washington, se realizarán las sesiones de la última revisión de la memoria a presentarse el próximo 1 de junio en La Haya, por nuestro país en el caso de los límites con Honduras.

El ministro de Relaciones Exteriores, doctor Ricardo Acevedo Peralta, informó ayer que las sesiones de trabajo con los asesores internacionales contratados para asesorar en el juicio que ventila la Corte Internacional de Justicia, se efectuarán en la sede de nuestra representación diplomática allá en Washington D.C., de los Esta-

dos Unidos de América.

Se explicó que la reunión será presidida por el Canciller, con la presencia del agente, doctor Francisco Roberto Lima; de los coagentes, doctor Abel Salazar Rodezno y Alfredo Martínez Moreno; así como de los profesionales, doctor David Escobar Galindo y Guillermo Trigueros hijo. Estarán presentes también los asesores internacionales: el profesor Eduardo Jiménez de Aréchaga, el Dr. Elihu Lauterpatch y Prosper Weil.

Dio a conocer el doctor Ricardo

—Pasa a la página 27—

# Alza moderada a tarifa sería más justa que adelantar hora

La CEL propone el adelanto de la hora, a fin de lograr un ahorro de 5 millones de colones en combustible, pero no menciona la alternativa de que los usuarios paguen esos 5 millones, para que no sea cambiada la hora.

Es decir, un aumento a la tarifa de consumo eléctrico que sería determinado mediante auditorías exactas, logrando así que tal aumento sea el más justo, declaró ayer el Sr. Victor Manuel Pacas.

Sin embargo, el aumento a la tarifa eléctrica ni siquiera se considera, probablemente por razones políticas, pa-

ra que no lo acuerde la actual Asamblea, aunque el aumento sea justificado, agregó.

Prefieren dejarle ese problema a la próxima Asamblea. Sin embargo, lo conveniente sería que, si es aprobado el adelanto de una hora en la hora oficial, el Presidente de la República vete ese Decreto.

Pero vetar el Decreto que establezca el adelanto de la hora, que tanto afecta a la población en general, a cambio de un aumento en el precio que pagan los usuarios, también es

—Pasa a la página 78—

# ¢593 millones: reserva ISSS financian nuevas viviendas

A 593 millones de colones ascienden las reservas técnicas del ISSS, con las que es financiada la construcción de viviendas en el país, informó ayer el director general, doctor Jorge Bustamante.

Señaló que de esa cantidad se han canalizado ya 225 millones de colones para dicho financiamiento; 70 millones hacia la inversión pública para la construcción de obras de beneficio nacional y la cantidad de 298 millones, se han canalizado para el financiamiento de actividades económicas de los sectores agrícola e industrial.

Además, el Jefe de la División Financiera del ISSS, informó que esta reserva técnica está prevista por la ley, con el propósito de que los intereses que generen las inversiones de dichas reservas, se cubran los pagos actuales y futuros de las pensiones.

Dichas reservas, acotó, además de la función generadora de ingresos, cumplen otra función de carácter económico y social, que se manifiesta cuando los fondos son canalizados hacia las inversiones en los sectores productivos del sistema económico

—Pasa a la página 29—

## Editoriales

**Destacada participación política de la mujer**

Las mujeres salvadoreñas indudablemente, tienen una inclinación especial para la política. El caso es interesante, porque en los países latinoamericanos la mujer, no tuvo una posición social independiente. Su condición particular la mantenía sometida a la potestad del hombre. En El Salvador las últimas constituciones, conceden iguales derechos sin distinción de sexo. Las mujeres pueden elegir o ser elegidas a los cargos públicos. (Editorial en Pág. 7).

## Un día en nuestra historia

**Sismos dañaron un templo colonial**

(Viernes 15 de abril de 1938). Residentes en la ciudad de Chalchuapa señalan el peligro de que se derrumbe su templo colonial, por los serios daños que le produjeron los sismos del mes pasado. La cúpula presenta grietas profundas, y las paredes también están dañadas, por lo que temen que en cualquier momento se derrumbe, causando graves daños personales, o por lo menos, que se pierda este histórico templo, si no es reparado a tiempo.

## Indice

- Nacionales / 2-3
- Internacionales / 4-5
- Editoriales / 6-7
- Sociales / 8-42
- Guatemala / 11
- La Cámara / 29
- Platillos / 29
- Horóscopo / 52
- Deportes / 53-57
- Cómicos / 58-60
- Clasificados / 62-76
- Cines / 78-87
- Indicador / 80



—Foto de LA PRENSA, por Herrera.

**DONATIVO A LISIADOS.** La Asociación Latinoamericana de Señoras Residentes en El Salvador, dona prótesis y sillas de ruedas para 13 personas lisiadas por las minas. Los fondos uti-

lizados para la compra de estos implementos, fueron recaudados en el Primer Festival Latinoamericano Pro Lisiados por la Minas, realizado en 1987 en esta ciudad.